

国いいなりの“オール与党”市政から くらしをまもる防波堤



神田よしゆき

市民とともに取り組み、実現しました

- ニューシャトル駅にエレベーター、トイレの設置
利用者の要望を受け、繰り返し署名運動と市との交渉に取り組み、エレベーターを設置。今年から加茂宮駅からトイレの設置工事が始動。
- 踏切の拡幅、安全対策が実現
日本共産党は、JRに一貫して踏切の拡幅、安全対策を要求。長年の住民運動が実り、川越線の上尾街道踏切、宇都宮線の中島踏切を皮切りに整備が進みました。宮原駅南側3丁目踏切の2020年度着工を市が表明。
- 病児保育の実現
さいたま市内で病児保育を行っていないのは大宮区と北区だけ。市側に繰り返し要望し実現しました。
- 北部医療センターの開院
北部医療センターは、政府の方針で廃止、売却が計画されましたが、患者や病院職員の声に応え、日本共産党も市民と署名運動や、県・市に働きかけ全市的な運動に。その結果、今年3月から新病院として開院しました。
- 学校のエアコンも普通教室の設置につづき、来年度から特別教室にも。
- 学校の危険なブロック塀の点検、改修も始まります。

●1952年北海道生まれ。岩手大学工学部卒。1989年から大宮市議、さいたま市議通算7期。市民とともに子ども医療費の無料化、ニューシャトル駅エレベーター・トイレの設置、踏切の拡幅、北部医療センターの建替えと拡充に取り組む。
家族は妻と1女1男。
@Kanda_Yoshiyuki

神田市議は、「市民のくらしと命まもる命綱」=無料生活相談所を毎日開設。相談件数は1000件を超えています。

くらしと平和まもる神田よしゆきさんに期待します

前島英男さん（労働組合役員・宮原町1丁目）
労働組合と労働者にとって、神田さんほど有り難い存在はありません。労働者や市民の要求・要望をさいたま市に提出するときいつも神田さんに、市政の状況や評価をヒアリングさせてもらっています。実地的確かな分析がされており、これはど市政に精通している方はいません。私はいつも、困った時は、神田さんに助け、と言っています。さいたま市議会になくてはならない議員さんが神田さんです。

高橋朝里さん（白進町3丁目）
子育てに応援を！
さいたま市が子育て世帯に優しい自治体になってほしい。私の切実な願いです。働くママさんたちにとって、待機児童ゼロは自分と家族の未来に関わる重大事なんです。当たり前に保育園を利用できる環境を望みます。もちろん保育の質も大事。保育に携わる人々の働く環境をレベルアップしてください。神田さんに期待しています。

益永八尋さん（年金者組合・さいたま北支部支部長・植竹町1丁目）
神田さんは、7期28年の間、市民の生活と権利を守るための議員活動を市民とともにすすめてきました。これは、市民とともに議会政治を行うという民主主義の思想やヒューマニズムがなければ成り遂げられません。神田さんは、今でも、初選したときの初心を持っている議員です。経験と初心を忘れていない神田さんを私は応援します。

大沢勝さん（宮原町4丁目）
神田さんは、大宮市議時代を含め7期28年間、現場に足を運んでじっくりと話を聞き、市民の要求に一つ一つに丁寧に答えて、実現のために市議会で質問に立ち、市政を動かして数々の実績を上げています。私達さいたま市民の切実な要求、思いに寄り添わない今のさいたま市政に、喝を入れる貴重な議席を引き継ぎ神田さん、日本共産党さいたま市議団幹事長に担って頂きましょう！

中里耐一さん（日本国民救済会大宮支部長・白進町2丁目）
戦前から戦争反対、基本的人権、自由のために命をかけて闘ってきた日本共産党。今、安倍政権は憲法を改悪し、自衛隊の海外派兵を企んでいる。私は退職して18年、年金が10万円も減額された。安倍政権は社会保障を削減する一方、軍事費を大幅に拡大、消費税10%を狙っている。共産党と神田さんの勝利で、国民に窮乏を強いる自公政治を退陣させよう。

望月美世子さん（白進町2丁目）
お母さん方から、子どもが病気がかかった時に預かっていただけた病児保育の病院が北区にはない、この切実な声が出されてました。神田議員はこの声を取り上げ、この間、若いお母さんたちと共に、さいたま市と交渉してきました。結果、2019年度から奈良町の夢眠クリニック大宮北（旧ういずクリニック）に病児保育室が併設されることになりました。さらに今後は、コミュニティバスの運行経路の要求を実現してもらいたいと願っています。

加藤ユリさん（新日本婦人の会埼玉本部 会長・今羽町）
地方自治体の仕事は「住民の福祉を守る」と法律に記されています。しかし、さいたま市は、水道料金の値上げ、国保の7年連続引き上げなど市民の暮らしにそっぽを向いています。神田さんは、ムダな大型開発予算に反対し、市民の立場にたって活動された数々の実績を上げ、なくてはならない議員です。安倍政権の憲法9条改悪、消費税増税などの悪政をストップするために共産党の議席を北区から必ずと思えます。

小柴真由美さん（吉野町2丁目）
神田さんは若いママ達が出た公園、道路踏切、歩道橋などを安全なものにして欲しいという身近な要望に対し、各役所（コンタクト）を取り、一緒に訴えて下さり、実現した事がたくさんあります。北区に病児保育室ができたのも嬉しいです。市議会でも保育園、30人学級、給食費の補助、学校のエアコン設置など子育て世代の要望を実現させる先頭に立ち続けています。これからも神田さんは北区になくてはならない議員さんです。

利根川隆さん（日本共産党土呂後援会会長・植竹町2丁目）
2月11日に土呂後援会初めての新春の集いを開催しました。80人余の会員のみならずが参加しました。その時、私は神田さんへの強い期待を肌で感じると共に、神田さんを再び市議会に送り出さねば、と深く自覚しました。市議会に無投票でした。今回は定数7に対して有力9、10人が立候補するそうです。各候補とも必死の取り組みをしています。みなさん絶対に負けてはなりません。これまでに倍するご支援、ご協力をお願いします。

夏は参院選

日本共産党の前進、野党共闘の勝利で自民・公明を少数派に追い込みます。
あなたのお力を お貸しください



比例代表 梅村さえこ



埼玉選挙区 伊藤 岳

4月7日 市議選——さいたま市・北区から

安倍政治に さよならを

くらしと平和まもる

消費税10%ストップ

憲法9条改悪ノー

原発再稼働中止

富裕層と大企業に応分の負担を。

市民の声を まっすぐ市政へ

日本共産党

市議会議員

神田よしゆき

北区に

安倍政権と対決し、市民の願いにこたえくらしと平和をまもるかけがえのない議席

- 国保税・水道料金の引き下げ
- 認可保育園・学童保育の増設
- 30人学級の実現、学校給食費の無料化
- 介護保険料・利用料の軽減

今の市政は、行財政改革の名で福祉の切り捨てをすすめ、さらに安倍政治の社会保障の改悪で、医療、介護のサービス削減と負担増を押しつけています。負担増と福祉切り捨てにきっぱり反対しているのは北区では、私だけです。

どの党、どの人があなたの思いにこたえるか

市議会での態度（請願・条例）	共産党	自民党	公明党	立憲民主党
消費税増税中止を求める（2019年2月）	○	×	×	×
水道料金の引き下げ（2018年12月）	○	×	×	×
市長ボーナスの引き上げ（2018年12月）	×	○	○	○
介護保険料の値上げ（2018年2月）	×	○	○	○
障害者医療費支給の削減（2018年9月）	×	○	○	○

日本共産党がのびれば、市民と野党の共闘がすすみます